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Aos 05 dias de Dezembro de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada 

na Rua 119 A nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde 

de Itapema – C.M.S. , tendo como pauta a Única a Prestação de Contas do 2º Quadrimestre de 

2017.Sr.Inaldo faz abertura, apresenta os novos conselheiros locais recentemente eleitos e empossados da 

Meia Praia 2 e do bairro Morretes, além da presença dos conselheiros do bairro Jardim Praia Mar. A Sra. 

Lilian se apresenta e fala de mudanças no horário da reunião do conselho local, além de outras dinâmicas a 

serem implantadas  no próximo ano, suas expectativas e reafirma a parceria com a gestão  e Conselho Local, 

Sr. Vânio, vice-presidente do CLS da Meia Praia se apresenta e reitera a parceria. Sr. José Bizerra da UBS 

Meia Praia 1, informa que a reunião para eleição do CLS será no dia 14 as 17:30, reitera o convite a todos a 

participarem e colaborarem com o processo, que está sendo veiculado em rádio.Posteriormente é passada a 

fala a Sra. Luciana Damo, farmacêutica da Farmácia Especializada, que informa  que foi montada Comissão  

Farmácia Terapêutica – C.F.T., composta  pelos profissionais da SMS, Sra. Juliana, Sra. Paula, Sra. Ana 

Maria, Sr. Jorge, Sra. Claudia e Sr. Murilo, que o objetivo é criar fluxos e protocolos com relação a 

medicações constantes na REMUME. Respondeu questionamentos sobre a REMUME, e sobre o fluxo de 

atendimento na Farmácia Especializada. Foi informado que temos estoque garantindo para fornecimento até 

o  Janeiro de 2018 já comprado e que existe falta do medicamento fenobarbital, devido a desistência da 

empresa, mas está sendo agilizado procedimento para suprir está demanda.Sra. Juliana Informou que foi 

feita uma contagem  em todas as UBS dos estoques e com este controle reduziu a programação de compras 

de medicamentos em R$92.000,00. Iniciou-se então a apresentação dos novos membros da equipe de gestão, 

com a Sra. Paula Gamba, Assessora Especial e Diretora de Atenção Especializada, fala da expectativa e das 

ações já implementadas nestes 60 dias, e coloca-se a disposição, Sra. Giane Vansin, se apresenta sendo a 

Nova Diretora de Compras, Sra. Ana Maria se Apresenta como nova diretora de Atenção Básica, apresenta 

as idéias de implementação que já estão sendo feitas e as futuras, que hoje temos cobertura de 53,4% da 

ESF, sobre a necessidade de melhoria nesta cobertura e possíveis ações para que isso ocorra. Sr. Alexandre 

se apresenta Coordenador de Saúde Bucal e assessoria da gestão, agradece o emprenho no conselho em estar 

sempre presente, da importância da participação comunitária do C.L.S, fala que existem projetos a ações 

programadas para melhorar ainda mais o atendimento prestado. Sra. Daniele da Vigilância Epidemiológica, 

fala das ações da área, convida para participação de evento de conscientização na praia  no dia 08/12, Sr. 

Inaldo convida a participar com as associações de moradores no próximo ano, e da importância desta 

aproximação e ela coloca-se a disposição. É repassada a fala ao Sr. Nilson da Sec. De finanças que fala 

sobre a prestação de contas, do avanço administrativamente falando de gestão, informa que o relatório 

apresentado são informações referentes a despesa orçada e executada, e que são dados retirados do SIOPS, 

que com certeza atingiremos e ultrapassaremos o piso mínimo de investimentos na saúde que é de 15% do 

orçamento. Relata que o orçamento para 2017 é de R$127.668.700,00 e que já atingimos 78,10% deste valor 

no segundo quadrimestre com valor executado de R$95.153.478,45. Apresenta  também informações sobre 

dados referentes a gestão hospitalar dos anos de 2015/2016 e 2017. Diante dos esclarecimentos e 

informações prestadas, a prestação de contas foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. 

Diante das falas o Sr. Inaldo agradece a  presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e 

não havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra, lavro o presente ata 
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